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 Precios del petróleo caen 2% tras 

conocer nuevas medidas 

económicas de China 

  

China anunció el viernes que los legisladores acordaron 

elevar el techo de deuda de los gobiernos locales en 

840,000 millones de dólares. 

Los precios del petróleo bajaron el viernes en un 

mercado decepcionado por las nuevas medidas de 

reactivación chinas. 

El precio del barril de Brent del mar del Norte para 

entrega en enero cedió 2.33% a 73.87 dólares. 

En tanto el barril de West Texas Intermediate (WTI) 

para enero perdió 2.73% a 70.38 dólares. 

Para Duncan Wrigley, analista de Pantheon 

Macroeconomics, la caída del crudo se debe a los 

anuncios del gobierno chino. 

China anunció el viernes que los legisladores acordaron 

elevar el techo de deuda de los gobiernos locales en 

840,000 millones de dólares 

"La reacción inicial del mercado fue la decepción", explicó 

el analista, quien destacó que la mayoría de las materias 

primas cayeron. 

"Los inversionistas esperaban un plan de reactivación de 

gran amplitud que incluyera medidas de apoyo al 

consumo", resumió en una nota. 

Desde hace varias semanas, el gobierno chino multiplica 

los anuncios económicos, pero hasta ahora se limitó a 

bajar tasas de interés, emitir deuda o flexibilizar 

reglamentaciones bancarias para impulsar el crédito. 

"Mientras no aumenten el poder adquisitivo de la 

población, continuarán los problemas", advirtió Matt 

Smith, de Kpler. 

Según Commerzbank, las importaciones chinas de 

petróleo crudo cayeron 9% en octubre en comparación 

a octubre de 2023. Se trata del sexto mes consecutivo de 

contracción. 

Para Smith, el petróleo también bajaba porque el 

mercado considera que la prima de riesgo 

geopolítico a corto plazo se redujo tras la elección 

presidencial estadounidense. 

"Podría no haber decisiones importantes sobre Ucrania o 

Medio Oriente hasta que asuma Trump", concluyó el 

analista. El Economista 

 

Petróleo cae más de 1% tras paso 

del huracán Rafael pero encamina 

cierre de semana con alza de 2% 

 
Los inversores examinan también cómo las políticas del 

presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, podrían 

afectar a la oferta y la demanda petrolera. 

Los precios del petróleo caían este viernes, con la atención aún 

puesta en el paso del huracán Rafael por el Golfo de 

México y su posible impacto en sus infraestructuras petroleras 

y gasísticas, mientras los inversores sopesan también las 

nuevas medidas de estímulo económico de China. 

A las 10:51 GMT, los futuros del Brent perdían 1.17 dólares, o 

un 1.55%, hasta los 74.46 dólares por barril, y el West Texas 

Intermediate en Estados Unidos (WTI) restaba 1.31 dólares, o 

un 1.81%, para colocarse en los 71.05 dólares. 

Ambos referenciales revertían las ganancias de casi un 1% del 

jueves, pero seguían en camino a cerrar la semana con un 

avance del 2%, con los inversores examinando también cómo 

las políticas del presidente electo de Estados 

Unidos, Donald Trump, podrían afectar a la oferta y la 

demanda petrolera. 

Se prevé que el huracán Rafael, que provocó la suspensión de 

391,214 barriles diarios de producción petrolera en Estados 

Unidos, se debilite y se aleje lentamente de los yacimientos de 

la costa estadounidense del Golfo de México en los próximos 

días, dijo el Centro Nacional de Huracanes. 

También presionaban a la baja los precios los datos que 

mostraron que las importaciones petroleras en China, el mayor 

importador mundial de crudo, cayeron un 9% en octubre, el 

sexto mes consecutivo que registra un descenso interanual. 

China puso en marcha el viernes una nueva ronda de ayudas 

fiscales, anunciando un paquete que alivia las tensiones en el 

pago de la deuda de los gobiernos locales. 

Los precios subieron en la víspera por las medidas esperadas 

de la administración entrante de Trump, como el endurecimiento 

de las sanciones a Irán y Venezuela, que podrían limitar el 

suministro de petróleo a los mercados globales. 

El presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, dijo el 

jueves que las políticas propuestas por Trump de aranceles 

generalizados, deportaciones y recortes de impuestos no 

tendrían un impacto a corto plazo en la economía 

estadounidense, pero que se empezarán a evaluar en sus 

objetivos de inflación estable y máximo empleo. La Fed recortó 

las tasas en un cuarto de punto porcentual el jueves. El 

Economista 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/huracan-rafael-desplaza-territorio-mexicano-trayectoria-20241107-733307.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/huracan-rafael-desplaza-territorio-mexicano-trayectoria-20241107-733307.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/agenda-riesgos-llegada-donald-trump-twp-20241107-733387.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/fed-recibe-trump-recorte-tasas-interes-progreso-inflacion-y-mercado-laboral-20241107-733297.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/fed-recibe-trump-recorte-tasas-interes-progreso-inflacion-y-mercado-laboral-20241107-733297.html
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 Crudo subió mientras evalúan 

políticas de Trump 

 

Los precios del petróleo subieron casi 1% en las operaciones del 

jueves, ya que el mercado evaluaba cómo las políticas del 

presidente electo Donald Trump afectarían los suministros y 

mientras los perforadores reducían la producción mientras se 

preparaban para el huracán Rafael. 

Los precios del petróleo subieron casi 1% en las operaciones del 

jueves, ya que el mercado evaluaba cómo las políticas del 

presidente electo Donald Trump afectarían los suministros y 

mientras los perforadores reducían la producción mientras se 

preparaban para el huracán Rafael.  

Un dólar fuerte y menores importaciones de crudo en China 

limitaron las ganancias. 

El miércoles, la elección del expresidente republicano Trump 

desencadenó inicialmente una ola de ventas que hizo caer el 

petróleo más de 2 dólares mientras el dólar subió. Los precios del 

crudo luego redujeron sus pérdidas y se estabilizaron con una caída 

de menos del 1 por ciento. 

El jueves, los futuros del petróleo crudo Brent cerraron con un alza 

de 71 centavos, o 0.95%, a 75.63 dólares el barril. El crudo 

estadounidense West Texas Intermediate (WTI) subió 67 centavos, 

o 0.93%, a 72.36 dólares. La mezcla mexicana de exportación ganó 

0.71 dólares o 1.07% a 67.24 dólares por barril. 

Los precios ganaron apoyo debido a las expectativas de que la 

administración entrante de Trump pueda endurecer las sanciones 

contra Irán y Venezuela, dijo Andrew Lipow, presidente de Lipow Oil 

Associates. 

El analista agregó que esto podría retirar el suministro de petróleo 

del mercado. 

"El mercado ahora está analizando cuáles podrían ser las políticas 

de Donald Trump y está reaccionando a esa perspectiva", dijo 

Lipow. 

En su primer mandato, Trump impuso sanciones más severas al 

petróleo iraní y venezolano. La administración Biden las derogó 

brevemente, pero luego las restableció. 

Otro factor que también ayudó a los precios fue el recorte de las 

tasas de interés en un cuarto de punto porcentual que realizó la 

Reserva Federal al cierre de su reunión de política monetaria el 

jueves. Los recortes de las tasas de interés suelen impulsar la 

actividad económica y la demanda de energía. 

Los recortes de suministro también contribuyeron a ello. En la costa 

estadounidense del Golfo, más del 22%, o 391,214 barriles por día, 

de la producción de petróleo crudo se suspendió en respuesta al 

huracán Rafael, según informó la Oficina de Seguridad y 

Cumplimiento Ambiental de Estados Unidos. El Economista 

 

Durante el recorrido, Janecarlo Lozano aseguró que en 

este primer mes de su administración se han tapado 15 

socavones 

El alcalde en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano realizó un 

recorrido por la calle Norte 94 en esquina con Ángel Albino 

Corzo, donde se formaron dos socavones, los cuales son 

investigados por personal de Pemex para determinar si existe 

una toma de combustible clandestina. 

Durante el recorrido, el alcalde Janecarlo Lozano aseguró que 

en este primer mes de su administración se han tapado 15 

socavones, sin embargo, la oquedad formada en la calle Norte 

94 tiene más de nueve meses y fue reportada por los vecinos el 

miércoles pasado. 

Al ser atendida por el personal de la alcaldía, se encontraron un 

túnel con cables y algunos polines, por lo que se solicitó el apoyo 

de Pemex para hacer una valoración del lugar. 

“Tenemos cerca de 250 socavones en Gustavo A. Madero y 

alrededor de mil 500 baches para ello comenzamos programas 

de atención inmediata para empezar a mitigar los riesgos más 

latentes en la alcaldía, venimos porque recibimos el reporte de 

los vecinos y al supervisar el socavón decidimos llamar a las 

autoridades del Gobierno de la Ciudad de México y 

de Pemex”. 

“No puedo asegurarles que es un hecho de huachicol o que hay 

huachicol en este lugar, está aquí Pemex para hacer la 

valoración correspondiente, pero sí estamos trabajando todas 

las dependencias para determinar si hay tomas ilegales o no”, 

dijo el alcalde Janecarlo Lozano. 

El alcalde descartó que los socavones representen un peligro 

para los vecinos, toda vez que en la zona no hay olor a gasolina 

y únicamente se escucha el flujo del agua del alcantarillado. 

“Hoy venimos de hacer mediciones también con protección civil 

para ver si se determinaba si había algún peligro en la zona, si 

había algún derrame de líquido, no hay derrame, no hay peligro, 

ya se habló con los vecinos”. 

“Los vecinos están más tranquilos, ya hubiéramos intervenido 

nosotros de saber si es un socavón común, tenemos que esperar 

a que Pemex determine si no es ducto de ellos el que pasa por 

esta zona y hasta que tengamos más información lo 

comunicaremos”, detalló el edil. 

Janecarlo Lozano estuvo acompañado por el Comisionado 

General de Seguridad Ciudadana, Abraham Borden, el Director 

de Protección Civil Brandon González y el Director General 

de Jurídico y Gobierno Fernando Martínez, quienes atendieron 

a los vecinos de la zona. Las calles ya fueron abiertas por 

personal de Pemex y se espera la valoración correspondiente. 

El Financiero 

 

Alcalde de GAM y Pemex atienden 

socavones, investigan posible toma 

clandestina 

 

https://heraldodemexico.com.mx/edicion-impresa/2024/10/30/janecarlo-lozano-dara-nueva-imagen-camellones-en-gam-650134.html
https://heraldodemexico.com.mx/edicion-impresa/2024/11/1/janecarlo-lozano-anuncia-que-centro-de-monitoreo-fuerza-gam-estara-conectado-al-c5-650672.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/10/29/promete-janecarlo-lozano-retiro-de-autos-abandonados-en-via-publica-en-la-gam-649784.html
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La certidumbre se gana a través de establecer claramente 

las reglas del juego y respetarlas y no cambiarlas a la 

mitad del camino, como ocurrió precisamente con López 

Obrador. 

La presentación de la Estrategia Nacional del Sector Eléctrico, 

enmarcada en el Plan Nacional de Energía, con una inversión 

de 23 mil 400 millones de dólares, causó una grata impresión 

entre los empresarios, aunque arquearon el ceño con la 

inminente desaparición de los organismos autónomos como la 

Comisión Reguladora de Energía (CRE), órgano que garantiza 

la estabilidad en el suministro de energía eléctrica y cuenta con 

autonomía técnica y operativa, además de eliminar también la 

Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), cuyas funciones 

las asumiría la Secretaría de Energía. 

Desde luego, la apertura hacia la iniciativa privada mostrada 

en la cogeneración de energía eléctrica contrasta 

notablemente con la de López Obrador y Manuel Bartlett, 

sobre todo en privilegiar la generación de energías renovables 

o limpias, en lugar de quemar combustibles fósiles como el 

combustóleo o el carbón, tal como lo impulsó el anterior 

gobierno. 

Entre las nuevas condiciones que marca la estrategia referida 

está que la CFE podrá recibir energía de la IP al tiempo de 

participar en proyectos ‘mixtos’ con un tope de inversión del 46 

por ciento. 

Otra buena noticia es que se amplía de 500 a 700 kilowatts el 

autoconsumo para hogares y pequeñas empresas, además de 

que con base en la transparencia las grandes empresas 

generadoras pagarán una tarifa por conexión a la red de la 

CFE. 

Emilia Esther Calleja, directora general de la CFE, explicó que 

la inversión derivará en un sistema eléctrico robusto y sobre 

todo confiable que añadirá 13 mil 24 megawatts al país. 

Con el retorno a Pemex y CFE como empresas públicas del 

Estado, en lugar de empresas productivas del Estado, y que a 

la postre en mi opinión es lo mismo, porque ambas entidades 

funcionan bajo las reglas de operación comerciales, se 

pretende manejar el discurso propagandista de la 4T por la 

‘soberanía de México', pero con reglas que abren la puerta al 

capital privado. 

En cualquiera de los casos, es loable que se establezca el 

objetivo de mantener las tarifas eléctricas sin incrementos 

superiores a la inflación y al alcance de los hogares más 

pobres y que se busque utilizar fuentes renovables de energía. 

 

Luz Elena González Escobar, secretaria de Energía, 

especificó que el Plan Nacional de Energía tiene cuatro ejes; 

el fortalecimiento del sector eléctrico nacional; alcanzar la 

justicia energética; garantizar un sistema eléctrico confiable y 

seguro y, por último, tener reglas claras para asegurar e 

incrementar la inversión privada. 

La certidumbre se gana a través de establecer claramente las 

reglas del juego y respetarlas y no cambiarlas a la mitad del 

camino, como ocurrió precisamente en la administración de 

AMLO. 

Ahora con los esquemas de participación de la IP en el sector 

eléctrico delineados por el gobierno de la presidenta Claudia 

Sheinbaum (capital privado del 46 por ciento, contratos de 

largo plazo, la nueva figura de ‘productores mixtos’ y la venta 

de energía eléctrica de forma lícita) se abre una ventana de 

oportunidad para captar grandes inversiones nacionales y 

extranjeras, incluso para llegar fuertes a la renegociación del 

T-MEC con el gobierno de Donald Trump. 

Se percibe que la jefa del Ejecutivo federal está entre la 

espada y la pared, ya que, por un lado, tiene la marcación 

personal de López Obrador y sus incondicionales para no irse 

por la libre, y por otro, ella quiere desplegar sus alas con 

independencia para incorporar a México en la ruta del 

crecimiento económico con justicia social, bajo su visión 

humanista, ecologista y educativa. 

Mientras son peras o son manzanas, vemos algunos rasgos 

alentadores del nuevo gobierno que, por lo menos, garantizan 

ciertas condiciones de apertura al sector privado, aunque, a 

fuerza de ser sinceros, lo hacen porque sin el capital privado 

el gobierno no tiene la capacidad financiera per se para 

detonar el crecimiento en campos como el energético, el 

alimentario, telecomunicaciones, vivienda y otros tantos 

sectores, que necesitan recursos frescos para retomar el 

camino del crecimiento. 

A nuevas inversiones, más empleos formales y mayor 

captación tributaria, lo que permite, entre otras cosas, fondear 

los programas de política social que regalan dinero público a 

los beneficiarios. 

Así que, lectores queridos, parece que se acabarán los 

apagones, se mantendrán las tarifas eléctricas bajas y se 

abatirá la polución que envenena a los habitantes de las 

grandes ciudades, como la CDMX y Monterrey, por la 

porquería que queman las refinerías y las plantas 

termoeléctricas. El Financiero 

 

 

Certidumbre a la IP en el sector 

eléctrico 
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Aún con las políticas y lineamientos 

anticorrupción para Pemex, se ha tejido una red al 

interior de la petrolera que se viene arrastrando de 

administraciones anteriores. 

El mandato del expresidente Andrés Manuel López 

Obrador se caracterizó por un férreo combate a la 

corrupción en todos los ámbitos, y Pemex no fue la 

excepción, buscando convertirla en una empresa 

competitiva, confiable y honesta, y medianamente lo 

logró. Una política que se pretende continuar en el 

gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, pues 

en el Plan para Pemex 2024 a 2030 se detalla como 

el Segundo Eje Estratégico: “Prevenir y sancionar 

hechos de corrupción”. 

Sin embargo, aún con las políticas y lineamientos 

anticorrupción para la petrolera nacional, se ha 

gestado una red al interior de Pemex que se viene 

arrastrando de administraciones anteriores, de la que 

sobresale un exfuncionario crecido en el peñismo, nos 

referimos a Gustavo Hernández García, quien fungió 

como director de Pemex Exploración y Producción 

(PEP) durante el periodo de febrero 2014 a mayo 

2015, cuando Emilio Lozoya estaba al frente de 

Pemex. 

En ese corto tiempo al frente de PEP, logró 

asignaciones de contratos multimillonarios 

favoreciendo a empresas polémicas tales como Sea 

Dragon de México, Geo Estratos, Cesigsa, 

Proveedora de Fluidos Mexicanos y Petroquímicos 

Industriales del Norte. 

Al terminar el sexenio de Enrique Peña Nieto, 

Hernández García se mantuvo oculto por seis años, 

esperando un recoveco y la oportunidad de regresar a 

escena, misma que surgió mientras se llevaba a cabo 

la transición en la que salió Octavio Romero Oropeza 

y entró Víctor Rodríguez Padilla como director general 

de Pemex. 

A partir de ese momento, ha comenzado a operar como 

‘asesor externo’ y ya está inmiscuido con actividades 

irregulares favoreciendo a contratistas tales como 

Proveedora de Fluidos Mexicanos y Petroquímicos 

Industriales del Norte, y aún más grave, OPP Servicios 

Petroleros. Las primeras dos han sido altamente 

favorecidas con contratos por más de siete mil millones de 

pesos: 641006800, 641003821 y 646204616; y están a 

punto de un contrato millonario, de la licitación PEP-CAT-

S-GCSEYP-100-102181-24-1. 

Por su parte, OPP Servicios Petroleros tiene contratos por 

más de 3 mil millones de pesos, 641009826 y 641003816; 

y está en negociaciones para incrementar monto a sus 

contratos, de la mano de Gustavo Hernández García. 

Todo esto está siendo investigado por la Unidad de 

Responsabilidades de Petróleos Mexicanos, además de 

por la Fiscalía General de la República (carpeta de 

investigación número CI-FIDDS/E/UI-3 C/D/01137/09-

2024). 

Recordemos que hay más funcionarios públicos 

involucrados en esta red de corrupción que también son 

investigados: Alfredo Rayón Casiano (coordinador GMIP 

APBJ), Antonio Otero Yáñez (encargado de sin equipo 

GMIP APBJ) y Oscar Melo Narcizo (encargado de sin 

equipo GMIP APCP), pues se cuenta con información de 

que alteraron estimaciones de servicios, aumentando y 

simulando volumetría de ejecución de obra provocando 

una ejecución acelerada de los montos del contrato. 

¿Qué hará el gobierno de la presidenta Sheinbaum, 

cuando el discurso ha sido volver a la petrolera más 

eficiente y desterrar de ella este tipo de casos? El 

Financiero 

 

 

 Desterrar la corrupción en Pemex, 

¿utopía? 
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  Se confirma existencia de toma 

clandestina de combustible en la 

Gertrudis Sánchez, GAM: Protección 

Civil 

 Personal de Protección Civil y especialistas de 

Pemex laboran para detectar una posible toma 

clandestina de combustible sobre el eje 3 norte casi 

con Gran Canal 

Los habitantes de la Gustavo A. Madero amanecieron 

este viernes 8 de octubre con la noticia de una posible 

existencia de una toma clandestina de 

combustible en calles de la colonia Gertrudis 

Sánchez, lo que ha provocado una movilización de 

cuerpos de emergencia, Protección Civil y personal 

especializado de Petroleos Mexicanos 

(PEMEX). Hasta el momento se encuentra cerrada la 

circulación con dirección a Eduardo Molina.  

Fue la titular de la Secretaría de Gestión Integral de 

Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), Myriam Urzúa 

Venegas quien confirmó la existencia de una toma de 

diésel en los poliductos de Pemex, con quienes 

asegura se mantiene una estrecha coordinación, por lo 

que se han realizado los trabajos correspondientes para 

su inhabilitación. 

Luego de confirmarse el tema de la toma clandestina de 

huachicol, en la zona se movilizaron peritos de la 

Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México 

(FGJ) para tomar muestras y comenzar con los 

protocolos de investigación, además de cerrar el área.  

"Es importante recalcar que no existe ningún riesgo 

para la población que habita y circula por la zona", 

señaló Urzúa Venegas a través de su cuenta oficial 

de Twitter  

Tapan 15 socavones en la nueva administración de 

la GAM 

Cabe señalar que desde la noche de este jueves, 

habitantes de la colonia Gertrudis Sánchez, una de las 

más populares de la demarcación, habían denunciado la 

existencia de diversos baches que provocaban 

problemas a la hora de circular con los automóviles.  

Sin embargo, fueron autoridades quienes informaron 

que se trataría de una toma clandestina. El alcalde 

en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano realizó un 

recorrido por la calle Norte 94 en esquina con Ángel 

Albino Corzo, donde se formaron dos socavones, los 

cuales son investigados por personal de Pemex para 

determinar si existe una toma de combustible 

clandestina. 

Durante el recorrido, el alcalde Janecarlo Lozano 

aseguró que en este primer mes de su 

administración se han tapado 15 socavones, sin 

embargo, la oquedad formada en la calle Norte 94 

tiene más de nueve meses y fue reportada por los 

vecinos el miércoles pasado. Al ser atendida por el 

personal de la alcaldía, se encontraron un túnel con 

cables y algunos polines, por lo que se solicitó el 

apoyo de Pemex para hacer una valoración del lugar. 

¿Qué pasará con los habitantes de la Gertrudis 

Sánchez? 

Respecto a los habitantes, Protección Civil ha 

confirmado que la existencia de la toma clandestina 

no representa ningún riesgo para la ciudadanía por lo 

que seguirán con los protocolos para dejar la zona 

libre de peligro para los vecinos de dicha zona de la 

alcaldía.  

Por lo anterior, Urzúa Venegas señaló que la toma no 

está activa por lo que no ha dado ninguna indicación 

para que los habitantes de la Gertrudis Sánchez sean 

desalojados de sus domicilios. Por lo pronto se 

exhorta a la población a seguir las indicaciones de 

Protección Civil y mantenerse alejado del perímetro 

de trabajo.  

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/8/alcalde-de-gam-pemex-atienden-socavones-investigan-posible-toma-clandestina-652447.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/8/alcalde-de-gam-pemex-atienden-socavones-investigan-posible-toma-clandestina-652447.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/7/imagenes-fuertes-ataque-armado-en-centro-sur-deja-muertos-heridos-hay-sujetos-detenidos-652338.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/7/imagenes-fuertes-ataque-armado-en-centro-sur-deja-muertos-heridos-hay-sujetos-detenidos-652338.html
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En el Anteproyecto de presupuesto, aprobado hoy 

por el órgano de gobierno, la CNH solicitará 739.1 

millones de pesos 

La Comisión Nacional de Hidrocarburos 

(CNH) solicitará 739 millones 119 mil pesos de 

presupuesto para el año fiscal 2025, lo que representa 

un incremento de 6.5 por ciento con respecto al 

autorizado para este 2024. 

Así lo aprobó este jueves el órgano de gobierno de la 

Comisión bajo la presidencia de Agustín Díaz 

Lastra en el Anteproyecto de Presupuesto para el 

ejercicio 2025. 

El organismo regulador aumentó en 11.7 por ciento el 

monto de la partida presupuestaria 3000 referente 

a Servicios Generales, al pasar de los 248 millones 

426 mil pesos (mp), a los 317 millones 647 mp. 

Para el capítulo 2000, Materiales y Suministros, la CNH 

elevó el presupuesto 5 por ciento para quedar en 1 

millón 872 mp y en lo que se refiere al capítulo 1000, 

Servicios Personales, subió 2.9 por ciento para 

ubicarse en 419 millones 272 mp. 

De acuerdo con la agenda de la Cámara de 

Diputados, la próxima semana estará recibiendo del 

Poder Ejecutivo el paquete económico 2025, según 

dijo el presidente de la Junta de Coordinación Política, 

diputado Ricardo Monreal Ávila. 

Justamente será esa semana cuando el Pleno en San 

Lázaro analizará, discutirá y votará el proyecto de 

dictamen con iniciativa de reforma constitucional que 

eliminaría siete organismos autónomos, entre ellos, 

la CNH, junto con la Comisión Reguladora de Energía 

(CRE) y la Comisión Federal de Competencia 

Económica (Cofece). EAD 

 

Usuarios de gasolina Magna se 

ahorrarán 3 centavos en pago del 

IEPS 

 El precio de la gasolina verde se incrementó 2 

centavos en una semana 

Los automovilistas que carguen gasolina tipo Magna a 

partir de mañana 9 de noviembre hasta el día 15 del 

mismo mes se ahorrarán 3 centavos en cada litro por 

concepto del Impuesto Especial sobre Producción y 

Servicios (IEPS). 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) 

otorgó un estímulo fiscal en el pago del IEPS de 0.62 

por ciento aplicable a la gasolina con contenido 

menor a los 92 octanos de oxigenante, luego de dos 

semanas de no conceder este beneficio. 

Sin embargo, la gasolina tipo Premium, o con 

contenido igual o mayor a los 92 octanos, así como el 

diésel seguirán sin estímulo fiscal, como ha 

sucedido en prácticamente todo el año. 

Por su parte, los precios promedio nacionales de venta 

al público tuvieron un comportamiento mixto en la 

última semana. Del viernes de la semana pasada a 

este día, el precio de la Magna se incrementó 2 

centavos para venderse en 23.92 pesos por litro, en 

tanto que la Premium se mantuvo en 25.30 pesos por 

unidad. 

En el caso del diésel, su precio nacional promedio se 

incrementó 6 centavos por litro para comenzar este 

día en 25.56 pesos. EAD 

 

 

Pide 6.5 % más presupuesto la CNH 

para 2025 

 

https://energiaadebate.com/aprobaran-diputados-desaparicion-de-organismos-autonomos-la-proxima-semana-monreal/
https://energiaadebate.com/aprobaran-diputados-desaparicion-de-organismos-autonomos-la-proxima-semana-monreal/
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La BritChaM apoya los objetivos del gobierno para avanzar en 

la transición energética, fortalecer la seguridad energética y 

promover la descarbonización de la economía. 

La Cámara de Comercio Británica en México (BritChaM) celebró la 

23° edición del Energy Day: hacia un Futuro Sustentable, un evento 

que reúne a líderes, gobierno, academia y expertos de la industria 

energética. Durante el encuentro, se analizó la dirección del sector 

energético bajo la visión de la nueva administración. Asimismo, se 

discutieron temas clave como la descarbonización de la economía, 

la transición energética, el papel de la inversión privada en el 

desarrollo del sector, el fortalecimiento de las cadenas de suministro 

y el desarrollo regional frente a los cambios geopolíticos. 

El Reino Unido es el décimo sexto socio comercial de México y la 

octava fuente de inversión extranjera directa en nuestro país. Tan 

solo en los últimos cinco años, las inversiones de empresas 

británicas ascendieron a más de 5 mil cien millones de dólares y han 

creado cerca de 50 mil empleos en el país. La presencia británica 

en México ha sido fundamental en el crecimiento regional. Al 

respecto, vale la pena señalar que Jalisco, con 574 millones de 

dólares, Ciudad de México con 209 millones de dólares y Chihuahua 

con 169 millones de dólares, son las entidades que mayor inversión 

extranjera directa reciben por parte del Reino Unido. 

Las empresas británicas reafirmaron su interés en seguir invirtiendo 

en México y contribuir con la expansión de los polos de desarrollo 

definidos por el nuevo gobierno. Destacaron la importancia de la 

complementariedad de las inversiones públicas y privadas y de las 

garantías para la inversión como son el Estado de Derecho, 

reguladores independientes y la estabilidad de los marcos 

regulatorios. Todo ello para posicionar a México como un destino 

atractivo para la inversión. 

Durante la inauguración del evento, Angélica Ruiz, presidenta de la 

Cámara de Comercio Británica en México, destacó que “El grupo de 

energía de la BritChaM está listo para apoyar los objetivos que el 

gobierno ha planteado. En esta cámara hay empresas en toda la 

cadena de valor de la energía con amplia experiencia, desarrollo de 

buenas prácticas, capacidad operativa, recursos humanos, con 

acceso a capital y con un claro compromiso con la sostenibilidad y 

las comunidades en las que desarrollan sus actividades. Todos 

estos son recursos que México puede aprovechar para facilitar el 

despliegue del nearshoring”. 

Durante el evento, se subrayó que los objetivos de la nueva 

administración en materia de transición energética son alcanzables 

debido al potencial energético de México. Actualmente las energías 

renovables aportan el 15 por ciento de la matriz energética nacional 

y el gas natural el 22 por ciento. El consenso del grupo de energía 

es que estas proporciones pueden crecer en la medida en que se 

impulse la colaboración público-privada, lo cual tendría un impacto 

positivo tanto en la reducción de emisiones como en la seguridad 

energética. 

 

Las empresas británicas comentaron que su experiencia y sus 

buenas prácticas pueden contribuir al desarrollo sustentable del 

sector energético, de modo que este funcione como una palanca 

de bienestar para el país, y promueva la transición hacia energías 

más limpias, así como la descarbonización de la matriz energética 

y en consecuencia al desarrollo regional y nacional. 

Finalmente, se discutieron los desafíos y las oportunidades que 

enfrenta México en el actual contexto geopolítico, con una especial 

atención en el acceso a infraestructura, agua y energía limpia. 

Estas condiciones son esenciales para facilitar la instalación de 

nuevas empresas en el país y aprovechar el fenómeno de la 

relocalización de cadenas productivas con nuevas oportunidades 

económicas. El trabajo conjunto de gobierno e industria en estos 

aspectos estructurales fortalecería a México frente a sus 

competidores globales y favorecería la atracción de inversión 

extranjera y la creación de empleos de calidad. 

La BritChaM es una asociación civil sin fines de lucro que reúne a 

empresas globales, nacionales y profesionistas líderes en diversos 

sectores de la economía, con lazos con el Reino Unido, e 

interesados en las inversiones y el comercio exterior en México. 

La BritChaM apoya los objetivos del gobierno para avanzar en 

la transición energética, fortalecer la seguridad energética y 

promover la descarbonización de la economía. 

La Cámara de Comercio Británica en México (BritChaM) celebró la 

23° edición del Energy Day: hacia un Futuro Sustentable, un 

evento que reúne a líderes, gobierno, academia y expertos de la 

industria energética. Durante el encuentro, se analizó la dirección 

del sector energético bajo la visión de la nueva administración. 

Asimismo, se discutieron temas clave como la descarbonización 

de la economía, la transición energética, el papel de la inversión 

privada en el desarrollo del sector, el fortalecimiento de las 

cadenas de suministro y el desarrollo regional frente a los cambios 

geopolíticos. 

El Reino Unido es el décimo sexto socio comercial de México y la 

octava fuente de inversión extranjera directa en nuestro país. Tan 

solo en los últimos cinco años, las inversiones de empresas 

británicas ascendieron a más de 5 mil cien millones de dólares y 

han creado cerca de 50 mil empleos en el país. 

La presencia británica en México ha sido fundamental en el 

crecimiento regional. Al respecto, vale la pena señalar que Jalisco, 

con 574 millones de dólares, Ciudad de México con 209 millones 

de dólares y Chihuahua con 169 millones de dólares, son las 

entidades que mayor inversión extranjera directa reciben por parte 

del Reino Unido. EAD 

 

Empresas británicas, listas para 

invertir en el sector energético 

mexicano y apoyar la transición 

energética 

 

 


